

2500 Läufer bei besten Bedingungen am Start

Zahlreiche Firmen und Unternehmen beteiligen sich am B2Run-Lauf durch die Aachener Soers. Aktion fürs Klima.

VON MARTINA STÖHR

AACHEN 12 Grad, Sonne und eine trockene Strecke: Besser konnten die Bedingungen beim diesjährigen B2Run-Lauf nicht sein. 2500 Läuferinnen und Läufer gingen in der Soers an den Start, um eine der schönsten Strecken zu laufen, die der B2Run deutschlandweit zu bieten hat.

Anzeige

Aachener Immobilienmesse

Zwei starke Partner für Ihren Immobilienwunsch

Wir begleiten Sie in die eigenen vier Wände als regionaler Finanzpartner und regionaler Makler.

persönlich · nachhaltig · jetzt

Aachener Bank Theaterstraße 5
52062 Aachen
Tel.: 0241 462-150

VOGA IMMOBILIEN AG

Ausführliche Informationen unter www.aachener-immobilienmesse.de

Davon wollten sich auch Matthias Bonnie und seine Kollegen vom Haus St. Raphael überzeugen. Knapp 30 Kolleginnen und Kollegen gingen mit ihm erstmals an den Start. „Besonders vorbereitet haben wir uns nicht“, sagt Bonnie, dessen Team schon durch die orangen Trikots ein Hingucker ist. „Einfach dabei sein und den Teamgeist stärken“, lautet hier die Devise.

Auch Elena Krückeberg, Firma Lambertz, ist zum ersten Mal bei

einem solchen Event am Start. Trainiert habe sie schon, sagt sie und ist ebenso wie ihre Kollegin Tilda Wessels überzeugt, es ohne Probleme ins Ziel zu schaffen. 5,2 Kilometer gilt es zu laufen, und die sprichwörtlich über Stock und Stein, wie Pia Quadflieg, Lancom Systems, meint. Sie selber kann diesmal nicht mitlaufen. „Mein Knie macht das gerade nicht mit“, sagt sie. Aber aus der Vergangenheit weiß sie, dass die Strecke durch insgesamt drei Stadien ganz besondere Herausforderungen hat. „Der Boden ist immer wieder anders“, erzählt sie. Im Reitstadion sei beispielsweise der Sand eine ganz besonders schwierige Angelegenheit.

Bevor die Glocke die erste Startwelle einläutet, wimmelt es in der kleinen Zeltstadt nur so vor Läufern und Zuschauern. Die Anfahrt mochte für den ein oder anderen schwieriger gewesen sein als sonst, da in unmittelbarer Nachbarschaft zum Lauf der Zirkus Roncalli nach wie vor zur Vorstellung einlädt. Die Läuferinnen und Läufer bleiben davon unberührt: Sie drehen ihre Runde, und als die zweite Welle gerade startet, kommen die ersten schon wieder im Ziel an. So etwa 16 Minuten brauchen die schnellsten Läufer für die Strecke. Auf der Tribüne des Reitstadions schaut ihnen eine Reihe von Zuschauern beim Zielein-



Nicht nur die schnellste Frau, Susan Stead (kleines Bild), ist beim B2Run-Lauf eine Gewinnerin, sondern natürlich alle 2500 Starterinnen und Starter (links), darunter ist auch ein Team des Medienhauses Aachen (rechts).

lauf zu. Andere haben es sich an der Strecke bequem gemacht, um die Teams anzufeuern. Und zwei Läufer der Herzogenrather Firma „van den berg“ machen an diesem Tag eine ganz besonders gute Figur: Sie haben sich von Kopf bis Fuß in eine Art lilafarbene zweite Haut gezwängt. „Wir wollen für unsere Firma werben“, sagen sie und können über mangelnde Aufmerksamkeit in der Tat nicht klagen. Kostüme sind beim B2Run seit jeher ein beliebtes Mittel, um mit viel Spaß in den Lauf zu gehen.

Viele der teilnehmenden Firmen schätzen vor allem auch den klimafreundlichen Gedanken des Laufs.

So wird für jedes teilnehmende Team ein Baum gepflanzt. In Aachen bedeutet das bei 153 gemeldeten Firmen 153 Bäume. Darüber hinaus konnten sich die Firmen erstmals auch sozial engagieren: Lancom Systems beispielsweise schickte

seine Läufer als „Charity-Starter“ ins Rennen. Das heißt: Für jeden Läufer spendete die Firma 5 Euro an die gemeinnützige DKMS, die sich um Stammzellen spenden zum Einsatz gegen Blutkrebs verdient macht. „Wir finden, dass das eine gute Sache ist“, sagt Personalreferentin Pia Quadflieg, Lancom Systems.

Für die Veranstalter hat sich der

Jahresauftakt in Aachen mehr als gut präsentiert. „Von Corona ist nichts mehr zu spüren“, sagt Marketingleiter Christian Mischke. Die Rekordzahlen wurden zwar noch nicht erreicht, aber mit 2500 Anmeldungen könne man doch mehr als zufrieden sein, meinen alle Beteiligten. Auf jeden Fall ist es eine deutliche Steigerung im Vergleich zum vergangenen Jahr.

2022 ging der B2Run nach der Corona-Pause erstmals wieder an den Start: Und zwar im August. „Den Leuten scheint das Frühjahr aber deutlich besser zu gefallen“, meint Pressesprecherin Miriam Sommer. Und Tilda Wessels kann das nur bestätigen. „Die Vorbereitungen haben viel Spaß gemacht, und weil wir so früh im Jahr angefangen haben, sind wir dann sicher im Sommer topfit.“

INFO

Die Erstplatzierten und alle Ergebnisse

Einzelwertung männlich: 1. Lothar Wyrwol, Trianel GmbH (16:07), 2. ohne Namensangabe, KingMoses, (16:26), 3. Martin Pelzer, ETC Deutschland (16:39).

Einzelwertung weiblich: 1. Susan Stead, (19:15), 2. Gabriele Jonas, Justizzentrum Aachen (19:19), 3. Claudia Faldix, Xylem Water Solution Deutschland GmbH, (20:18).

Alle Ergebnisse gibt es hier <https://b2run-iframe.maxfun-sports.com/event/view?id=3169>

FOTOS: RALF ROEGER (2), HARALD KRÖMER